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ロータリーに活力を－あなたの活力を
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第341回例会平成元年6月20日（火）

◇“それでこそロータリー

晴 友愛の日へ

りめぐる尊き奉仕をゆめ忘れずに世も身も益

すすロータリー」

その他「鉄道唱歌」のリズムなど誰でも知

っているメロディーが多かったと書いていま

した。音楽的センスは全くゼロと言われたこ

うした財界トップクラスの御仁も今じゃカラ

オケ等のお蔭で相当ハイクラスになっておら

れる事と思います。又流石大物たち、名古屋

に不足している物はゴルフ場、ホテルと飛行

場とばかり県や市と協力して一番先に「名古

屋ゴルフ倶楽部、和合コース」を造ってしま

った。ロータリー精神から行けば少しばかり

逸脱している感はあるでしょうが、バカでか

い話ではあります。当クラブも千種区の未来

像を想定してトテツもないものでも考えたら

如何でしょうか。夢みる事は立派な事で、そ

の気持ちを持ち続ければ何時かは何とかなる

もの。その確率は会員の増強にあると言って

もいいでしょう。

さて紙面を埋める都合上文牽を少し多くと

の事務局からのご注文ですが、今日お話させ

て頂いた様な事は中々品よくまとめ難い、そ

こで最新情報を二つばかりご紹介。

当クラブの水野民也さんが星ケ丘周辺の再

開発に総事業費1,000億円をかけて4～5年

以内に大型立体駐車場から美術館や映画館そ

して大型ショッピングセンター等の建設を検

討中とか未だ内容は詰めていないとの事です

が周辺の集客力が高まる事は確かです。もう

一つ今月の30日から1泊2日で「女の温泉シ
ンポジウム」が奥三河の湯谷温泉で開かれる

との事120人からの入浴シーンを見逃す手は

ないと思いますが如何がでしょうか、早速に

あなたも旅館の予約をなさったら、但し女性

の年齢は知りませんから悪しからず。

◇出席報告

会員

出席率

前回

60(58）名 出朧44名

75.86％

6月13日 （修正出席率）100％

◇ビジター紹介 2名

◇ニコボックス

佐野 寛君6月25日(日)深夜0時35分～0

時50分、 CBCテレビ「なごやか訪問」に出

演します。

鈴木理之君大口君、食べ歩き会ありがと
うございました。

笹野義春君早退させて頂きます。

◇堀江幹事報告

1． 次回例会終了後、理事役員会を開催いた

しますので、理事役員の方はお残り下さい。へ

◇新美会長挨拶

ロータリーソングを歌っていると、そのメロ

ディーはどれも単純なものですが、それもそ

の筈で昔の財界人たちは皆さん音楽の事等か

らっきしわからない音痴揃いばかり、それで

も自分自身のシキ棒を振るう時はとてもお上

手だったろうと察っせられますが？色々なロ

ータリーに関する書籍を読んでいてわかった

事ですが大iE13年頃に創立した名古屋ロータ

リークラブが「名古屋ロータリーの歌」を作

詞作曲し続いて「ロータリー小唄」を作った

とあり、そのメロディーは皆さんがよく知っ

ている「蛍の光」をお借りしたとの事、以下

にその詞を紹介しますと。
「廻れよ車よ日も夜もなく国から国へとめぐ
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◇乾杯佐野副会長

ることは明らかです。

◇情報抄録より

ゆるやかになる職業分類制度

1月23日～26日に開かれた1989年H1規定

審議会は、職業分類制度の改正を採択しまし

た。1989年7月1日より、会員の職業分類は、

雇主の主要な活動、または、自分の仕事のい

ずれかを反映できるようになります。例えば、

保険会社で働く会計担当者は、 「会計」か

「保険」のいずれかの職業分類を保持するこ

とができるようになります。

現在は、周知のように、職業分類は、私た

ちの雁主の職業の性質だけを反映しています。

この新しい規定で、職業分類の貸与は従来よ

り柔軟になり、新会員を迎える機会も贈える

ことになります。

引退者の力を借りる

引退者は地域の貴重な財産です。引退者の

経験と自由時間は、地元の奉仕グループ、慈

善団体、特別キャンペーンのボランティアに

妓適です。援助の手があればどの団体にとっ

ても役立つし、引退者自身も、自分の価値が

間まったように感じ、活動的で生産性のある

人|側でいることができるというメリットがあ

ります。これをクラブの職業奉仕プロジェク

トにしませんか？

ロータリー財団の統計

・ ~ ．1989年2月10日現在、ポリオ・プラスで予

防接種を受けた児童の推定数は､168,108,000

人。

~ ･ ~1947年以来、海外で勉学した財団奨学生は

18，415人。

･･･1965年以来、研究グループ'交換に参加した

背年専門職業人は13,000人以_l二。

･ ･･1964年以来、 120カ国のプロジェクトに授

与された特別補助金はおよそ1,100件。

･･･1979年以来、44カ国の保健、飢餓追放およ

び人間性尊重(3-H)プロジェクトの数は

87件。

・~．1979年以来、58カ国で902任期務めたロー

タリー・ボランティアは592人。

~ ･ ~1985年以来、開発途上諸国で奉仕する大学

教員に授与した補助金は37件。

…1988年以来、 5回のロータリー平和会議が

開かれ、出席者は15,000人以｣二。

◇次回例会（6月27日）

諭演 “名人達との出会い”

NHK名古屋放送局制作部
チーフディレクター

吉原 茂氏 （紹介鈴木(理)君）

◇次々回例会（7月4日）

新・旧会長挨拶

前年度皆出席者表彰

本年度最後の友愛の日です。本年度も残す

ところあと1回の例会のみとなり、一年の大

役を終えつつホッとした表情の会長と、バト

ンタッチをひかえて来期に期待をかける次期

会長、幹事をかこんで、皆さんなごやかに歓

談していました。

◇RIニュース

オーストラリア人

「不要」の外国硬貨を活用

海外旅行から戻ったオーストラリア人旅行

者のポケットには外国の硬貨が入っているこ

とと思いますが、この「役に立たない」通貨

をポリオとの闘いに使うことができるように

なりました。南オースI､ラリアのトレンズ・

バリ一・ ロータリー・ クラブは、オーストラ

リアの銀行が両替してくれない外国のコイン

を集め、分類し、通貨の原産国に送り、両替

するという画期的な計画を立てました。原産

国から受け取った金銭は、ポリオ・プラスを

含むRIプロジェクトに寄付されることにな

っています。

クラブは、余ったコインを入れるブ'ラスチ

ック製のケースと旅行代理店向けのプログラ

ム説明資料とを用意しました。旅行代理店は、

この資料を旅行者のチケット用封筒に入れる

ことに協力してくれました。南オーストラリ

アの銀行も、帰国する旅行者から、一杯にな

ったケースを受け取り、中央銀行に発送する

ことによって協力しています。

ロータリアンは、未開封のケースを集め、

コインを分類し、十分な金額に達したとき原

産極|に輸送するなどの手配をしています。帰

国した旅行者がコインを入れる箱を空港に置

くことも実施しています。

最初の数カ月間で、この高度に創意を働か

せたプロジェクトは、70キログラム（155ポ

ンド）のコインを集めるという結果を生みま

した。オーストラリアやニュージーランドの

多くのクラブがこの計画の採択に関心を寄せ

ていることから見ても、ロータリー・プログ

ラムがこの画期的アイディアから恩恵を受け
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